

MITTENMANG

EINLADUNG ZUR AUSSTELLUNG

Sie sind Frauen, Geliebte, Kolleginnen – und alleinerziehend. Von Jahr zu Jahr werden sie mehr, leben in der einzig wachsenden Familienform. Bald schon wächst in Bremen jedes dritte Kind bei der Mutter und ohne Vater auf. Ein-Eltern-Familien sind längst Normalität und doch stehen sie vor besonderen Herausforderungen.

Die Ausstellung MITTENMANG – ALLEINERZIEHEND IN BREMEN porträtiert die Frauen in ihrer Vielfältigkeit. Auszüge aus einstündigen Interviews lenken den Blick der Betrachter_innen auf die Themenbereiche ARBEIT, KINDER und EXISTENZ. Es zeigt sich, dass es viele strukturelle Hindernisse im Alltag gibt. Die Gesellschaft, die Wirtschaft und die Politik haben hier eine Aufgabe, die es gegenwärtig und zukünftig zu meistern gilt.

30. Juli – 22. August 2018
Café Vielfalt (WaBeQ GmbH)
Lindenhofstr. 34, 28237 Bremen-Gröpelingen
Di, Mi, Do 10 – 15.00 Uhr
Vernissage am 27.07.2018 um 11.00 Uhr

MITTENMANG ist ein Projekt des Vereins Arbeit und Zukunft e.V. und KDA Bremen. Grundlage dafür bilden aktuelle Kenntnisse über die Lebenslagen alleinerziehender Frauen und 23 Interviews in Bremen und Bremerhaven.

Konzept und Umsetzung: Dr. Esther Schröder, Inge Danielzick
Gestaltung und Fotografie: Silke Nachtigahl/Nachtigahl

Sprechen Sie uns an, wenn Sie die Ausstellung in Ihren Räumen zeigen möchten:
Arbeit und Zukunft e.V., 0421 34615 22, danielzick.forum@kirche-bremen.de

kda Kirchlicher Dienst
in der Arbeitswelt



Finanziert durch Mitgliedsbeiträge und Spenden des Vereins und einen



MITTENMANG

ALLEINERZIEHEND IN BREMEN